



## 山代温泉みやびの宿加賀百万石 地域発展の希望に

全日本ホテル旅館協同組合、金沢孝晃理事長(当財団評議員)の壮大なプロジェクト、ホテル百万石の再生が進んでいます。

石川県加賀温泉郷で百年の歴史を持つホテル百万石が休館し、なんと7年の歳月が経過していました。荒れた建物を知る地元の人たちは誰も手が付けられないと感じていたと言います。しかし、地域の希望の施設を蘇らせようと努力され、2018年12月27日に山代温泉みやびの宿 加賀百万石としてリニューアルオープンされました。

壮大なスケールに微妙な起伏をもつ四季の美しい純石庭日本庭園。季節に合わせた地元の食材をふんだんに使った美食とゆったりとした癒しに包まれるひとときを提供する本格的な老舗旅館の味わい。

今後も協同組合の発展と事業の展開に注目です。



理事長インタビュー



館内



## 目指せスタイリスト!アーデントビューティカレッジを応援 11月22日 藤井大阪府健康医療部長を表敬訪問



藤井聰子大阪府健康医療部長を表敬訪問



設立からお手伝いしてきたアーデントビューティカレッジ。大阪府認可の指定養成施設として立派に運営をもらっています。今期で、昼間12期生、通信17期生を送り出します。

SPCグローバル関西に集うオーナーたちが協力して、理美容事業協同組合を設立。そして自らの手で人材を養成しようと取り組んでいます。サロンで勤めながら、学校に通うデュアルシステムは、費用も安く就職直結で安心と評判です。

昨年11月22日には大阪府の藤井聰子部長を訪問し、学校への協力を要望しました。

また、今年は理美容業界の底上げのために従来の理美容選手権大会を拡大し、様々なジャンルの若者が関心を持つイベントにリニューアル予定です。



SPC関西新年会に参加



girlsmeeting大阪

## 特養薦24人分増床完成

2000年にオープンした特別養護老人ホームも開設から20周年を迎えるました。

また、大阪市の公募に応募し、24人分の増床を認めていただき、ショートステイ含め114人の入所施設となりました。11月に竣工、12月から入所を受付、1ヶ月で満室の状態に。今後も地域密着型の展開を目指す法人の運営に協力していきます。



増床竣工



## JGREEN堺10周年おめでとうございます

2006年10月31日の構想発表(太田房江知事、木原啓介堺市長、川淵三郎日本サッカー協会会長、当時)から2010年4月の開設を経て早くも10周年。議員時代に取り組んだ最大級のプロジェクトです。

天然芝フィールド5面、人工芝11面(うち1面は400mトラック)、フットサル8面、総工費約57億円。大阪府サッカー協会・運営会社のJVで指定管理者として運営。年間8000試合、入場者数70万人突破、公設置民営のモデル的なスポーツ施設として全国的にも注目される成果が上がっています。

女子のU-15アカデミー堺の合宿所も併設され、なでしこジャパンを目指す女子選手の育成拠点にもなっています。アカデミー堺後援会の活動、また、宿泊施設ドリームキャンプの運営にも貢献していきます。



## 9月2日宝田沙織選手19歳、6月フランスワールドカップ出場報告会



世代初のワールドカップ



ています。現在大学生、セレッソレディースの選手として二部リーグでも活躍。

JGREEN堺にあるアカデミー堺の一期生が、ついに、なでしこジャパンにデビュー!!

ここで学ぶ後輩たちに、とても刺激になります。

追加招集でしたが、アルゼンチン、イングランド、そしてベスト16オランダ戦に途中出場。高倉監督に高い身体能力、スピードを買われ



## 9月20日「ラグビーワールドカップ開幕戦観る会」



まだに正式な国交がない、近くて遠い国ロシア。日本から一番近いヨーロッパ、ウラジオストク観光が今年は注目です。また、昨年大阪のG20で、日露国民交流年が定着するよう首脳間での合意もされました。スポーツや文化の交流を今年も担っていきます。

